

《委員会の子供たちが活躍しています！》

1月11日（木）に集会委員会の子供たちがレクリーダーとなり、集会の時間に全校で「猛獣狩りに行こう」のゲームを行いました。レクリーダーが声で「パンダ」などの動物の名前を叫ぶと、名前の文字数の人数のグループで集まるゲームです。人数が足りないときには互いに誘い合い、男の子や女の子、異学年が一緒になってひとつのグループを作ることができました。全校で大きな声を出しながら、一緒に遊ぶことができました。

1月15日（月）には体育委員会の子供たちが「マラソン旬間」の呼びかけを行いました。今年は工事のため、校庭が狭く、走り方の工夫をしながらの実施となりました。また、残念ながら雪等のため、走る日がとても少なくなってしまいました。全校のみんなに「元気に外で走ろう！」と呼びかけた気持ちは、一人一人に確実に伝わったと思います。子供たち同士で励まし合いながら体力づくりに取り組んでいます。

保健委員会の子供たちは、朝の時間に各学級を回り、手洗い・うがいの励行を呼びかけています。1月26日（金）には1年生の教室を訪問し、1年の子供たちにもわかりやすい話し方に気をつけて呼びかけていました。31日（水）には、4年生を訪問しました。現在、インフルエンザが近隣の学校でも猛威を振るっていますが、本校で大きく拡大していないのは、このような呼びかけのお陰もあるのではないかと思います。継続して呼びかけをすることで健康な学校生活を維持していきます。

集会委員会による集会
「猛獣狩りに行こう」

体育委員会による
呼びかけと記録カード

保健委員会による
4年への呼びかけ

《道徳授業地区公開講座を実施しました》

1月20日（土）に、道徳授業地区公開講座を実施しました。当日は、道徳の授業公開と講演・意見交換会を実施しました。

講師には中野区立南台小学校の松井敏校長先生をお迎えして、講演・意見交換会を行いました。

「ハンカチを使ったお話が印象に残りました。子育てに生かそうと思います。」「思いやりというテーマを通して、子供の気持ちをきちんと思いやれているか改めて我が身を振り返りハッと気付かされる思いがしました。」「お話をしてくださったエピソードは、どれも参考になるものでした。定期的に関係していただきたいと思います。」など、参加された皆様からも大変好評をいただきました。

松井先生には、その後の教員研修の講師もしていただきました。

松井先生、ありがとうございました。



《英語による昔話の紹介》

1月15日（月）は、英語教育推進リーダーである村井先生（光華小）の今年度最後の来校日でした。全校朝会では、村井先生にお願いをして「日本の昔話」の出だしを英語で読んでいただきました。

「a great big peach」という単語から、子供たちは見事に「桃太郎」のお話であることを当てることができました。そのほか「浦島太郎」「金太郎」「一寸法師」と、最近テレビでも話題となっている(?)お話の冒頭部分を楽しみました。「Long, Long, ago」という言い方など、様々な機会を通して英語に親しんでもらいたいと思います。

村井先生、ありがとうございました。

